

## Willkommen beim FC Höchst

2018-07-13 10:55

Der FC Höchst begrüßt seine ersten neuen Spieler für die kommende Saison in der Vorarlbergliga. Mit Sidinei de Oliveira kommt ein Ex-Profi und damit viel Routine in den Angriff der Höchster. Der Koblacher Philipp Gisinger ist ebenfalls ein Offensivmann und spielte zuletzt beim FC Hard, der in der kommenden Saison nach dem Abgang aus der Regionalliga künftig in der Landesliga durchstarten will.





Wir wünschen beiden viel Erfolg in unserem Eins und viele Tore im Rheinaustadion!